

【第1回】大型車通行適正化に向けた近畿地域連絡協議会 会議概要

- 開催日時：平成30年1月25日（木） 13時30分～14時50分
- 開催場所：大阪合同庁舎第1号館 第1別館2階 大会議室
- 開催風景：



■主な議事結果

1. 設立

- ・深刻化する道路の老朽化問題への対策に向けて、大型車両の通行適正化の実現を目的とした官民連携の組織で構成する「大型車通行適正化に向けた近畿地域連絡協議会」を平成30年1月25日に設立した。本協議会の座長は、規約第3条の2に基づき、委員の互選により近畿地方整備局道路部道路情報管理官が選出された。

2. 今年度の連絡協議会の主な活動方針について【決定事項】

- ・荷主及び運送事業者への大型車通行適正化に関する認知度調査を行い、その結果を基に広報ツール（チラシ等）を作成する。
- ・広報における統一スローガン（案）を各委員より2月末までに提案頂き、今年度中に決定する。
- ・なお、決定したスローガンを基に、次年度連絡協議会の統一イメージ・ロゴマーク等を検討し、8月の道路ふれあい月間を目標に広報の強化を図っていくこととした。

3. 今後の活動に向けた意見等について

- ・近年課題となっている大型車両の路上駐車問題について、交通事故を誘発する懸念もあるため、本協議会において広報テーマの1つとしてほしい。
- ・トラック業界では人員不足や需要増加に伴い、長時間労働等の労働環境が悪化している背景がある。運送事業者は違反の第一当事者となるが、前述の現状等を踏まえて今後の広報啓発活動をお願いしたい。

4. 次回以降の開催予定

- ・3/5の週に実務担当者レベルでのワーキンググループを設置・開催予定。
- ・第2回連絡協議会は、来年度7月頃に開催予定。